



ゆとりあん

社会福祉法人新潟しなの福祉会
地域生活支援センター「ゆとりあ」

〒950-0083

新潟市中央区蒲原町7-1 東地区総合庁舎2F

TEL 025(240)8000 FAX 025(240)8111

相談専用 TEL 025(248)7170

E-Mail : yutoria@sweet.ocn.ne.jp

URL: <http://www.shinano-niigata.sakura.ne.jp/>

★★★ お知らせ ★★★

6月16日(日)に、しなの福祉会後援会のつどいを開催します。詳細は下記をご覧ください。

★★★ 6月の予定・みそ汁の会 ★★★

地域行事の参加 ●蒲原まつり

蒲原まつりは6月30日(日)、7月1日(月)2日(火)です。
*詳細は裏面をご覧ください。

みそ汁の会 ●毎週土曜日の開催

6月1日(土)、8日(土)、15(土)、22(土)、29(土)

第11回 新潟しなの福祉会

後援会のつどい

日時: 6月16日(日)

13:30~16:00
(12:30開場)

会場: クロスパルにいがた
4階 映像ホール

参加費: **無料** 手話通訳あり

事前のお申し込みは不要です。どなたでもご来場いただけますので、ぜひ皆さまお越しください。

新潟しなの福祉会後援会とは



新潟しなの福祉会が運営する各事業所を後援し、障がい者が地域社会でその人らしく暮らしていくために必要な福祉の向上と社会参加の促進を図ることを目的としています。

【プログラム】

- 13:30 開会挨拶、後援会紹介
- 13:40 各施設を動画で紹介
メンバーからのメッセージ
- 14:30 **第一部** 講演

「障がい者の表現活動について」

講師: NPO 法人アートキャンプ新潟
地域活動支援センターⅢ型りふれっしゅ施設長
本間友一朗氏

- 15:40 **第二部**

Yoppy&ひまわりコンサート

- 16:00 閉会

※4階 401号室にて
今年もメンバーによるアート展を同時開催します!

しなの福祉会 夏祭り開催のお知らせ



今年も夏祭りのご案内の時期となりました。今年は**8月24日(土)**に開催いたします。

ただいま各施設による模擬店や楽しいイベントを企画中です♪ぜひ、お楽しみに! 詳細は次号で☆★

●●●リサイクルバザーにご協力ください●●●

今年もリサイクルバザーを行います。ご家庭に眠っている日用雑貨・書籍・贈答品などがございましたらご連絡ください。(※食料、衣料品はご遠慮ください)



古町・本町街歩きに行ってきました

外出レクレーションとして、5月20日（月）に古町・本町までお出かけしてきました！

お天気にもめぐまれ、青空がきれいな暑い日でしたが、本町食品センターや人情横丁、マンガの家などを巡りました。

ちょっとレトロな雰囲気
「古き良き昭和の雰囲気！」

「なんだか時間もゆっくり感じるね」

「想像より見ごたえがあって濃かったよね！」

と、おしゃべりしながら

ゆったり過ごしてきました♪

お昼は各自好きな所で♪

『浦安橋遺構』

街の歴史にも触れました！



5月11日（土）に『幸せの黄色いレシートキャンペーン』の贈呈式に参加して



きました。イオン新潟東店

店長 本谷さん

今回、イオン新潟東店様より37,000円のご寄付を頂きました。地域の皆様、イオン様、ありがとうございました。

大切にに使わせて頂きます。

今月の壁面アート



今月の壁面は藤の花の下の鯉のぼりです。

下には菖蒲の花が咲き、兜をかぶった金太郎が鯉のぼりに乗って新緑の風に吹かれています。

祝・蒲原まつり

今年、ゆとりあでは、**7月2日（月）～3日（火）の両日、各1時間程度**、清掃のボランティア活動を実施する予定です。

ボランティアを募集していますので、ぜひ興味のある方はスタッフまでお声かけください。

詳細については後日お知らせします。

プール開き

先日、市内にあるプールへ子どもと一緒にプール開きと称して出かけてきました。初めて行く所だったのでプールに入るまでバタバタし、ようやくプールへと意気込んで入ろうとしましたが・・・。プールの入り口ドア付近を見ると貼り紙が！！浮き輪のサイズや形状で入れない浮き輪があると書いてあるのを発見し、実物大の浮き輪にあわせてみたらセーフでした。ようやくプールへ行こうとしたら今度はタオルを忘れて再びローカールームへ取りに戻り、ロッカーとプールサイドを何度往復したか！小さい頃から忘れ物王と呼ばれた私です。プール監視員や利用されている人たちは、「あの親子は行ったり来たり何をしているのかな？」なんて思っていたんじゃないでしょうか。こんなに行ったり来たりしている私に子供たちから「いつプールに入れるの？」と優しく声を掛けられ「これで入れるよ」と返答をして、約20分間はウロウロした後ようやくプールへ入ることができました。これが我が家のプール開きでした。あらためて段取りが大事だなということの再認識をしました。

ゆとりあのスズキ

